

# 明るい希望

## あげつち学習の発表会 子どもたちは チャレンジし、最後までやりとげました

18日（土）あげつち学習の発表会では、これまで一生懸命練習した成果を發揮しました。

1年生「あさがおとなかよし」毎日育ててきたあさがおの成長を多様な動きで表現しました。元気なマット運動やダンスはあさがおのようにぐんぐん伸びていく1年生そのものでした。

2年生「チャレンジ!!」～一人はみんなのためにみんなは一人のために～九九や音楽、縄跳び、ダンスにチャレンジ。失敗しても大丈夫、励まし合っていく姿が輝いていました。

3年生「レッツゴー！3年チャレンジャーズ」国語や書写の毛筆、外国語、社会科、外国語、リコーダー…教科が増える3年生、日頃の学びの頑張りを生き生きと劇で表現しました。

4年生「You make me smile😊」元気なサンバダンス、10歳、1／2成人としての群読、そして合唱。4年生の心を合わせたステージは観客の皆さんも笑顔が輝いていました。

5年生「日本のどこかで踊ってQ！」沖縄のエイサー、ハワイのフラダンス、北海道のよさこいソーラン、表情や指先まで意識した一人ひとりの表現に魅了されました。

6年生「はだしのゲン」～届け!!12歳の思い～戦後80年の今年、6年生は平和について考え、劇を創り上げました。平一小の顔である子どもたちの圧倒的な表現に感動しました。



学習発表会スローガン  
**チャレンジ！  
やりとげよう  
目標に向かって**

**対話を通してよりよい学びを** 2日（火）に国語の研究授業を行いました。説明文の構成、順序について考えました、子どもたちはペアやグループで話し合いながら、筆者の意図について考えを深めしていました。市教育委員会の指導主事を招聘し、国語の授業づくりについて、児童下校後に教員が協議し学んでいました。

10日（金）に道徳の研究授業を行いました。市教育委員会の研修の一環として「ほめ言葉のシャワー」「価値語」で全国的に有名な教育者、菊池省三先生に道徳の授業をしていただきました。先生がほめて、認めて、励まして、つなげることで、子どもたちは他者の発言を聞き合い、共感し、対話と思考を積み重ねていきました。この研修には市内から数十名の教員が参加しましたが、本校は全教員が授業を参観し、児童下校後の研修会に参加しました。子どもたちが学びに向かうための学級づくりについて学びました。これからも、子どもたちとよりよい学級、よりよい授業をつくっていくために、先生たちは学びます。



**頑張る子どもたち** 12日（日）に陸上大会がありました。6月の大会で上位入賞し、希望した選手が参加しました。9月から自分たちで練習に取り組み、みんな入賞することができました。特にリレーは第1位となりました。この大会では、地域のクラブチームに所属している本校児童も参加し、一生懸命頑張っていました。

地域で頑張っている子どもたち、応援しています！



**連絡**

気温も下がってきました。気候に合わせた服装、運動着の準備をお願いします。

市内で不審者事案が増えています。学校では集団での登下校となっています。休日は1人で歩くこともあるでしょう。暗くなる前に帰宅できるようするよう声かけをお願いします。